

新型コロナウイルス感染症に関する市長からのメッセージ

市民の皆様には新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止にご協力いただき、感謝申し上げます。

県は、新型コロナウイルス感染拡大防止への協力要請のうち家庭内マスクの着用（ファミリーマスク）、帰宅時及びトイレ利用の前後の手洗いなどの要請を解除し、一方で、新たに冬季における暖房使用時の定期的な換気への留意を加えた上で、令和3年11月30日までとしていた協力要請期間を令和4年3月31日まで延長したところです。

ご自身と、ご家族、大切な方の命を守るため、すでにワクチン接種された方も含め、マスクの着用や手洗い、手指消毒など基本的な感染対策の取組みをお願いします。

人混みへの外出、密閉・密集・密接の「三つの密」のある場所への外出、基本的な感染防止対策が行われていない施設の利用などを自粛して頂くとともに、大人数での会食など感染リスクの高い行動の自粛等をお願いします。

また、新たな変異株による感染リスクへの対策として、特に県外へ移動する際は、ワクチン接種または検査による陰性確認など安全性を担保された上で行動をお願いします。

引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止に、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和3年12月2日

甲州市長 鈴木 幹夫